
CONSIGLIO COMUNALE
                                                                            
     L'anno 2011 addì 3 del mese di novembre, presso la sala consiliare, 
alle ore 19,40, si è riunito il  Consiglio Comunale, in 1^ convocazione, 
adunanza ordinaria pubblica, per trattare gli affari iscritti all'ordine del 
giorno.
     All'inizio della trattazione dell'argomento in oggetto, risultano pre-
senti  il  Sindaco ed i  Consiglieri:  Enrico Minelli,  Rosauro Solazzi,  Pier 
Luigi Zanella, Paolo Santurro, Cecilia Beconcini, Paolo Frezzi, Antonio 
Angeli,  Mirko Briziarelli,  Giulia Ulivi,  Angelo Antonio Falmi,  Sabrina 
Nencioni, Lorenzo Cappelletti, Alberto Briccolani, Andrea Poli, Massimo 
Mari, Marco Manzoli, Alessandra Passigli, Beatrice Bensi.

Assenti giustificati: Guido Signorini.
Assenti ingiustificati: Alberto Acanfora.
Presiede il Consigliere Sig. Rosauro Solazzi.
Partecipa il Segretario Generale Dr. Stefano Mori.
Assessori presenti alla seduta Sigg.ri: Alessandro Calvelli, Claudio 

Tonarelli, Francesco Casini, Laura Guerrini.
    Scrutatori nominati all’inizio della seduta i Sigg.ri: //.

Deliberazione n. 121
Oggetto: Interrogazione del Gruppo PDL avente ad oggetto: Migliorie e 

messa in sicurezza della viabilità stradale sulle Vie di Tizzano, 
Lilliano e Meoli,  IV Agosto e S. Michele in località Grassina.

Il Consigliere Manzoli illustra l'interrogazione di cui in oggetto, al-
legata al presente atto a formarne parte integrante e sostanziale, dando-
ne lettura.

Risponde l'Assessore Casini il quale afferma che, nonostante le ri-
sorse  fortemente  limitate,  l'Amministrazione  Comunale  ha  cercato  di 
fornire risposte concrete ai problemi della viabilità comunale. Nel caso 
in esame, esistono specifiche normative per l'installazione degli autove-
lox e per il montaggio di dossi rallentatori. Vi sono quindi oggettive dif-
ficoltà a prevedere simili strumenti per il rallentamento del traffico.

Replica il Consigliere Manzoli il quale si dichiara insoddisfatto per 
le risposte fornite, in quanto evidenzia che su queste strade continuano 
ad accadere incidenti stradali e, a tal fine, ricorda di aver anche promos-
so una petizione popolare per chiedere interventi risolutivi in materia di 
sicurezza stradale.

Interviene nuovamente l'Assessore Casini che sottolinea come l'Am-
ministrazione Comunale abbia effettuato interventi sostanziali per ridur-
re la pericolosità delle strade, anche mediante attraversamenti protetti, 
piste ciclo-pedonali, ecc.
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Firmati all'originale:

              IL SEGRETARIO GENERALE                   IL PRESIDENTE
                                f.to Mori                                             f.to Solazzi
------------------------------------------------------------------------------------------------
La presente copia di deliberazione è conforme all'originale.

Bagno a Ripoli, li  11 novembre 2011

                                                                       L’Istruttore Amministrativo
                                                                                       (S. Baldini)


